
智行理财网
比特云挖矿怎么赚钱吗(比特云挖矿能提现到帐吗)

 摘要： 现在参与以太坊挖矿要考虑这2年挖矿能带来多少收益率，如果收
益率太低，还不如直接买币囤币划得来。 

近来以太坊生态内的DeFi类应用不断升温，相关的代币也成为热门投资对象，有不
少代币的价格已经创出了新高。近日的热门项目Compound代币的价格已经超过了
以太坊。

这一波DeFi热潮将圈内很多朋友的关注点都带进了以太坊。我在文章中也强调未来
我们的关注重点要放在以太坊。随着以太坊关注度的升高，不仅DeFi，其它与以太
坊相关的事物也开始备受关注——挖矿就是其中之一。

说起挖矿，圈内人尤其是很多知名的前辈谈的最多的还是比特币挖矿。市面上对以
太坊挖矿的介绍文章相比比特币就少了很多。

以太坊挖矿和比特币一样也是用的矿机，其共识机制也是POW，因此以太坊挖矿也
是算力的比拼。但与比特币不同，以太坊团队为了防止以太坊挖矿变成比特币挖矿
那样被ASIC矿机所垄断，便在挖矿算法中加入了一些特殊的处理，防止挖矿变为单
纯的算力比拼。而正是这个细节改动导致以太坊挖矿有了与比特币挖矿截然不同的
方式，也用了截然不同的设备。

比特币挖矿必须使用专用的ASIC矿机，而这种矿机目前几乎已经被四大矿机公司（
比特大陆、神马矿机、嘉楠耘智和亿邦国际）所垄断。以太坊挖矿就无需使用专门
的ASIC矿机，用显卡就可以挖矿。

那么为什么以太坊矿机要用显卡挖矿呢？原因就在于以太坊的挖矿算法中添加了一
个特殊的处理，使得矿工在挖矿时要在系统中维护一个有向无环图（DAG）的数据
结构，而这个数据结构的计算的和存储就必须依靠显卡。

不巧的是，以太坊挖矿走到今年，这个有向无环图的数据结构已经越来越大，因此
它所占据的显卡存储空间也越来越大，在今年下半年将达到4G空间。这使得目前有
相当一批老式矿机中配置的4G显卡很快将无法用于挖矿而会被淘汰，因此今年下半
年以太坊挖矿将迎来一波巨大的矿机更新换代潮。

就我所掌握的信息，各大显卡矿机公司现在都在对以太坊矿机进行升级换代，将显
卡换成至少8G的配置。

这是准备参与以太坊挖矿的朋友在购买矿机时需要特别注意的地方。

除了在硬件方面要注意上述问题以外，挖矿更重要的还是成本收益方面的考虑。现
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在挖矿的设备配置已经非常透明，因此在硬件成本方面，所有的信息基本都是公开
的，也相对固定，因此决定挖矿是否有收益的根本要素就是电费和维护费了。

一般的散户在参与挖矿时，都是购买矿机然后直接把设备托管给矿场，矿场会收电
费和每个月的维护费，另外如果设备有损坏，矿场维修也需要参与者付费。所有这
些都是挖矿的散户在参与前要仔细考虑的。

在2018年，我曾经以2万人民币买过一部以太坊显卡矿机，当时托管给某个矿场，
电费是0.3元一度，另外每个月还有一笔固定的设备维护费。

记得当时买入矿机时以太坊的价格在500美元以上，每个月能够挖到0.5个以太坊。
然而过了几个月，当以太坊的价格跌到500美元以下后，自己算了算，挖到的以太
坊也就刚刚抵扣电费和维护费。这时当我再想把矿机卖回给商家时，商家开出的回
收价几乎只有当初买入价的十分之一。

除了上面这些风险和潜藏的坑以外，现在参与以太坊挖矿还要注意一点：随着以太
坊2.0的推进，以太坊将在未来的3到4年彻底切换到以太坊2.0，其共识机制将从现
在的POW改为POS。由于POS挖矿不需要太高的硬件配置，所以届时再用现在的
显卡矿机挖矿成本就太高了，因此显卡挖矿在以太坊2.0很可能会被淘汰。

这么算来，留给以太坊显卡挖矿的时间估计也就2年左右，所以现在参与以太坊挖
矿的朋友就要考虑这2年挖矿能带来多少收益率，如果收益率太低，那么还不如直
接买币囤币划得来。
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